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 ８．その他、本日の感想をお聞かせください。 

・貴重な経験ができてよかった 

・牧技師の説明がよかった。 

・お忙しいところありがとうございました�������� 

・遅刻してすみませんでした。 

・AR の可能性は今後の技術のアップデートによって飛躍的に上がるのではないかと思う。実際に工事の段階確

認に使える日が来るのが楽しみです。 

・初めてボックスカルバートを敷設しているのを見たので、勉強になった 

・ありがとうございました 

・工法自体を初めて知り、現場でどのように使われているか見学できたのでいい経験になった。 

・初めて聞く工法でしたがわかりやすく説明していただいたので理解することができた。実演していただくことでよ

り分かりやすかった。 

・実績の少ない工法の実演が見れたこと 

・AR など聞いたことはあったが実際に活用しているのは初めて見たので大変貴重な体験であった 

・AR の精度が良くなり、測量や出来形管理に使えるようになると嬉しいです。 

・新技術を活用した現場を見れる機会は中々ないので、本日はとても良い経験になりました。今後このような新

しい工法や映像技術がさらに幅広く活用されると思いますので、自分自身もっと知見を広めていきたいと思

いました。 本日はお忙しい中、ありがとうございました。 

・とても丁寧で素晴らしい研修でした。特にモデルなど用意していただき、視覚的に分かりやすかったです。 こ

れからもドンドン AR 技術を活用していただき、発注者に図式していただけると凄い助かります。 流石高山

組！と思いました。 ありがとうございました！ 

・AR の見える化の有用性がわかった 

・BCCS は作業員の熟練度に左右されると感じた。作業内容が簡易なものになれば、さらに使用が増えると思

います。 


